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to provocaría una contestación
desde el movimiento vecinal.

"Queremos que se nos tome en
serio de una vez y no que se nos
considere como cuatro pelagatos",
afirma el presidente de la Federa-
ción, Ceferino Rontomé, quien
señala que las asociaciones de
vecinos están dispuestas incluso a
rechazar la ayuda económica del
Ayuntamiento y a funcionar de
manera autónoma: "podemos
dejar el patemalismo que implan-
ta el Ayuntamiento a través de las
subvenciones y funcionar de
manera autónoma", afirma.

En parecidos términos se expre-
sa el presidente de la iJNIAV, Rai-
mundo Medina, quien insiste en

EI problema de las subvenciones I
propicia la unión de las AA.W.
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• Una mayoría de asociaciones decide dar el primer paso para crear una única federación
J. J. GOrRALEZ / CACERES

El problema suscitado por las sub-
venciones ha provocado lo que
durante años pamcía un imposi-
ble: unir a la mayoría de las aso-
ciaciones y sentar las bases para la
futura unificación del movimien-
to vecinal de la ciudad en una
única federación. A1 menos así lo
han entendido dos de los bloques
que representan a este movimien-
to: la Federación y la UNIAV.

En la noche del viernes, casi
una veintena de asociaciones (de
las 30 que existen en la ciudad) se
reunieron para analizar el proble-
ma surgido por la dificultad de
acceder a las subvenciones del
Ayuntamiento como consecuen-
cia de las exigencias que plantea
para aceptar la documentación de
las solicitudes (justificantes de
pagos, facturas, etcétera). De esa
reunión, además de una postura
conjunta ante este problema, ha
salido un compromiso formal de
uniñcar el movimiento vecinal en
una sola federación o agrupación
de asociaciones.

Actualmente existen en la ciu-
dad la Coordinadora de Asocia-
ciones de Vecinos, la Federación
de Asociaciones de Vecinos y la
Unión de Asociaciones de Veci-
nos.

Excepto algunas asociaciones
de la Coordinadora, de las que se
espera una oposición a la unifica-
ción, el resto parece a favor de la
unión. Así lo aseguraron ayer a
este periódico Ios presidentes de
la Federación y de la UNIAV, Cefe-
rino Rontomé y Raimundo Medi-
na, respectivamente. Hay que
tener en cuenta que en la n^unión

En la foto, narnión de ►as asociariones de vecinos en !a noche del viernes. Foto: MuÑEZ.

del viemes estuvo presente tam-
bién el presidente de la Coordina-
dora, aunque convocado para tra-
tar el problema de la subvención.

Respedo de este último, las aso-
ciaciones reunidas acordaron, en
primer lugar, pedir la convocato-
ria urgente del Consejo Sectorial
de Relaciones Vecinales, órgano
consultivo del Ayuntamiento, al
objeto de debatir todo lo relacio-
nado mn el plan de subvenciones
muni^pales y las formas de cola-
boración y participación del
movimiento vecinal. La reunión
se pide para el día 4 del próximo
mes de diciembre. Se trata de una
firme petición que en caso de no
ser satisfecha por el Ayuntamien-

En ►a foto, los ecologistas en e( paseo de Cánovas de Cáceres en la mañana
[Ie ayer. Foto: MUÑQ.

Cáceres

la necesidad de que se convoque
el Consejo Sectorial y resalta la
importancia y la decisión con que
se ha dado un primer paso hacia
la futura unificación del movi-
miento vecinal.

En todo caso, la queja en la
reunión del viernes también se
dirigió hacia las exigencias del
Ayuntamiento para aceptar la
documentación de las solicitudes
de subvención. Aunque todas las
asociaciones de vecinos accede-
rán a las ayudas, de momento
sólo se ha aceptado en la última
comisión municipal de Participa-
ción Ciudadana la petición de
siete de ellas, como publicó este
periódico.

Ecologistas de Adenex
recuerdan en Cánovas la
oposición a las pruebas
nucleares francesas
REDACCION/CACERES

Varios ecologistas cacereños, per-
tenecientes a la asociación Ade-
nex, remrdaron en la mañana de
ayer en el paseo de Cánovas la
oposición de la opinión pública
mundial a las pruebas nucleares
que lleva a cabo el gobiemo fran-
cés en el Pacífico.

Los ecologistas desplegaron en
Cánovas una pancarta donde se
decía "no" a las pruebas nucleares
y repartieron entre los ciudada-
nos unas postales para poder ser

enviadas al embajador de Francia
en Madrid.

En la postal se le expresa al
embajador el más enérgico recha-
zo hacia las pruebas nucleares de
su gobierno en el Pacífico: "le
comunico -dice el texto de la
postal- que hasta que Francia no
deje de realizar estos experimen-
tos atómicos, dejaré de comprar y
consumir productos franceses y
no realizaré turismo en su país. Le
ruego que transmita mi decisión y
protesta al Sr. presidente de la
República".
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El otoño
Cultural llega
hoy a Alcuéscar,
Montehermoso
y Arroyomolinos

REDACCION / CACERES

En la segunda jomada del XV
Otoño Cultural, que organiza
la Diputación con ayuda de
Caja Extremadura, a las ocho
y media de la noche actuará
en Arroyomolinos, en la Igle-
sia Nuestra Señora de la Con-
solación, el grupo Polyphonya
de Cáceres, un coro creado en
1994 que tiene 30 componen-
tes, algunos con una amplia
experiencia en el canto coral.

A las doce y media de esta
mañana, en Montehermoso,
en la Iglesia Nuestra Señora de
la Asunción, actuará la Coral
Cauriense, que nació en 1987
como respuesta a la necesidad
de armonizar los cultos solem-
nes en la catedral de Coria,
por parte de varios aficiona-
dos a la música polifonía.

A las siete y cuarto de la
tarde, en la casa de cultura de
Alcuéscar, actuará el duo
Druelle-Otero, un duo de vio-
loncello y piano creado en
1984.

La liga
de fiútbol sala
de Moctezuma
llega a su
jornada once

REDACCION/CACERES

La liga de fútbol sala que orga-
niza la Asociación de Vecinos
de Moctezuma disputa este fin
de semana su jomada número
11 en sus dos grupos. Esta
competición la disputan 24
equipos cacereños.

Joyería Fernández es líder
en el grupo B con 18 puntos,
por delante de Cafetería Amé-
rica y Hermanos Conde que
tienen 14 puntos. Los resulta-
dos de la última jomada fue-
ron los siguientes: Fonda Epi
4 JP-57 2; Cafetería América 7-
Cine Rebross 1; EI Descubri-
miento 6-Colón 1; Hermanos
Conde 17-Calle Margallo 2;
Moctezuma 0-Talleres Manolo
6; Liceo 6-Fernández 6.

En el grupo A el primer cla-
sificado es Deportes Décimas,
con 17 puntos. Los resultados
de la última jomada fueron:
Cáceres II 8-Bad Boys 2; His-
panoamérica 3-Calzados
Marta 1; Guadiana 2-Décimas
8; La Isla 7-La Cochera 5; Pala-
cio del Vino 3-Torre de Babel
9; Ofi 0-Joyería Femández 6.

El máximo goleador es Juan
M. Díaz Hemández.
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